
親愛的弟兄姊妹，平安。 

這個星期都是在復健當中，從這次的復健中，明白了很多事，相信神是要讓我多學一些

功課，對我有進一步的帶領。首先，神讓我對事情更有耐性。復健時，作一個很簡單的

動作，在意識中，實在是很簡單，可是就是做不到。 

神讓我明白，對弟兄姊妹的要求不要太高，他們雖然信主了，雖然是個大人了，但是在

神的國度中，仍然是個小 baby，要多多鼓勵他們，幫助他們，使他們可以成長，可以

長大成人，不要覺得他們“應該”這麽作，而是給他們時間改變自己。其實在復健過程

中，他們提醒我，一個動作會了，如果久不作，是會退步的。這跟基督徒的生命很像，

只有一直努力渴慕神，才會繼續往前走。每當我覺得不行的時候，我只有一個禱告，就

是“耶穌救命”。真的挺有效的，每次都可以解決問題，所以聖經中記載了彼得的這個

禱告，很直接，但是很有效。 

上星期六，因爲是週末，沒有個別的訓練，但有一些特別的團體活動，讓我們不會太無

聊。我參加的第一個活動，是玩一個 game，然後是切菜、準備食物的活動，最後是打

球。從第一個活動開，我就看到一個高中/大學模樣的女孩子在旁邊幫忙。她似乎對這

裡非常熟悉，也非常開朗，一直陪著我們講話，但她不是護士，也不是復健中心的員工。

後來在第二個活動時，有機會和她聊天，才知道她是個大學生。很多年前，她父親中風

過世，所以她立下一個心志，就是幫助那些中風，手腳行動不便的人，讓他們在復健過

程中很快樂。所以她每個星期六，到醫院當義工，服務像我這樣的人。我不禁反省，這

不正是基督徒的生活方式？神要我們活在有需要的人當中！記得泰瑞莎修女（Mother 

Teresa）說，對她來説，神出現最多的地方，不是在特會當中，而是當有人受苦，有災

荒的地方/時候，神就在那裏。所以弟兄姊妹，想遇見神嗎？去幫助那些有需要的人，

你會發現，神正與你同在！ 

阿門。 
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